

# BIG ISSUE

## Pengamanan Musyawarah Cabang IX Pemuda Pancasila Kabupaten Sukabumi 2023

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jul 26, 2023 - 22:32



*Pengamanan Musyawarah Cabang IX Pemuda Pancasila Kabupaten Sukabumi 2023*

SUKABUMI - Kapolres Sukabumi, Kompol AKBP Maruly Pardede., S.H., S.I.K., M.H., memimpin langsung pengamanan Musyawarah Cabang IX Pemuda Pancasila Kabupaten Sukabumi yang berlangsung di Halaman Hotel Agusta Palabuhanratu. Rabu (26/07/2023)

Dalam musyawarah tersebut, hadir beberapa pihak yang terlibat, di antaranya PJU Polres Sukabumi, serta personel Polres Sukabumi yang terlibat dalam sprint pengamanan. Turut serta juga personel dari Kodim 0622 Kabupaten Sukabumi, Satpol PP Kabupaten Sukabumi, dan perwakilan dari Pemuda Pancasila Provinsi Jawa Barat.

Dalam amanatnya, Kapolres Sukabumi menekankan pentingnya melaksanakan tugas pengamanan dengan sungguh-sungguh sebagai bentuk pengabdian kepada masyarakat dan negara. Ia juga menegaskan perlunya melakukan kegiatan preventif guna mencegah terjadinya keributan dalam pelaksanaan musyawarah tersebut. "Tetap waspada dan jangan terpancing bila ada provokator yang berusaha mengganggu keamanan dan ketertiban acara," ujar Kapolres.

Musyawarah Cabang IX Pemuda Pancasila Kabupaten Sukabumi menjadi momentum penting dalam upaya mendukung pembangunan daerah serta memperkuat nilai-nilai kebangsaan dan persatuan. Kehadiran aparat kepolisian dan instansi terkait lainnya dalam pengamanan acara tersebut diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang kondusif dan aman bagi seluruh peserta serta masyarakat sekitar.

Dengan adanya dukungan dari pihak kepolisian, TNI, dan instansi terkait, diharapkan musyawarah dapat berjalan dengan lancar dan sukses, mencapai tujuan yang diinginkan dalam semangat kebersamaan dan musyawarah untuk mufakat.

Kegiatan Musyawarah Cabang IX Pemuda Pancasila Kabupaten Sukabumi ini menjadi contoh nyata kolaborasi dan sinergi antara berbagai pihak untuk mencapai kesuksesan acara yang berdampak positif bagi masyarakat dan daerah. Semoga kebersamaan dan semangat persatuan yang ditunjukkan dalam musyawarah ini dapat menjadi inspirasi bagi kegiatan-kegiatan lainnya yang akan datang.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.